

Se Completó el Elenco Para la Película de Benjamín Galemiri

- Soledad Alonso, Rebeca Gibliotto y Mauricio Pesutic se incorporaron al grupo, en que estaban Gonzalo Robles, Coca Guazzini, Cristián Campos y otros
- Todos encarnarán a profesionales jóvenes "a los que la cámara mostrará reaccionando libremente"

Benjamín Galemiri ya completó el elenco de la película que comenzará a filmar en septiembre; lo único que le falta ahora es el título. Soledad Alonso, Ila Rosa de "Tres Marías y una Rosa", Rebeca Gibliotto y Mauricio Pasutic son los actores que se incorporaron al grupo de protagonistas que ya estaba formado por Gonzalo Robles, Coca Guazzini, Cristián Campos, Loreto Valenzuela y Mario Izquierdo.

La cinta, que cuenta con el apoyo de Publicine para su realización, tendrá como personajes a un grupo de jóvenes, ya profesionales y algunos trabajando, de clase media acomodada. Sus problemas sentimentales, de conciencia, sus medos de enfrentar la vida y, principalmente, sus diferentes personalidades darán el fondo a la película que, según Galemiri, tendrá como columna vertebral el amor.

Los roles principales serán los de Coca Guazzini y Loreto Valenzuela: encarnarán a dos amigas de la infancia que, tras un período de alejamiento, vuelven a encontrarse. Las dos están separadas, lo que le sirve a Galemiri, autor del libreto y director, para abordar también este problema. Coca es profesora en un Kinder y deberá encarnar a un personaje duro y razonador que se separa mucho de su personalidad, por lo que ha debido trabajar su papel. Se enamora de Cristián Campos, que encarna a un joven emotivo e impulsivo arquitecto. Loreto será una periodista que trabaja en una revista.

Benjamín Galemiri jugará bastante con las características personales de cada uno de sus personajes. "Habrá intelectuales, teóricos, sentimentales, prácticos, hippies, desorientados... Porque yo creo mucho en lo que llamo la "substancia" de cada individuo, eso que no se puede cambiar ni con educación ni con voluntad. Claro que trataré de no tener ningún tipo de prejuicios. Dejaré

que la cámara los muestre reaccionando, basándose, discutiendo..."

Las filmaciones van a partir a fines de agosto o comienzos de septiembre y el productor Jorge Benítez ya está buscando las casas que ocuparán. Todo transcurrirá en el Santiago de hoy y para las filmaciones ocuparán una auténtica oficina de prensa y un kinder de verdad; nada se hará en estudios. Como este grupo de amigos es aficionado a evadirse de Santiago, habrá también filmaciones en las playas, en Farallones y otros lugares.

El director de fotografía es Toño Ríos.

EL MUNDO, STO, 30-VII-1981

674700

Se completó el elenco para la película de Benjamín Galemiri. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se completó el elenco para la película de Benjamín Galemiri. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)